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Aos oito dias do mês de junho do ano de dois mil e nove, às dezoito horas, em sua Sede 
situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal de Barão 
do Triunfo reuniu-se SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do Vereador Ivan Carlos 
Tejada Pacheco. Demais vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da 
Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos Santos, Osmar 
Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. Havendo 
“quórum”, o Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, 
determinado que fosse procedida a leitura da ATA ANTERIOR Nº 022/09, que foi aprovada 
por unanimidade. Após passou-se a leitura das correspondências: RECEBIDAS – DO 
PREFEITO: resposta ao Of. 026/09. DE TERCEIROS: informativo dos representantes do 
CAE no legislativo; Convite do Piquete dos Potros Alçados para torneio de vaca mecânica; 
EXPEDIDAS – AO PREFEITO:  Of. nº 031/09 enviando proposições aprovadas na sessão 
passada; Of. Leg. 030/09 e 031/09 enviando projetos. Usou a palavra no período do 
GRANDE EXPEDIENTE, VEREADOR ÁLVARO em tribuna, pediu desculpas pela 
dificuldade de leitura, disse que foi devido a um cascudo que entrou em seu olho, por isso 
pediu ao vereador Fernando que concluísse a leitura das correspondências, agradeceu ao 
vereador. Falou sobre as inscrições do PROUNI 2009, está com inscrições abertas desde o 
dia 27 e receberá inscrições até o dia 20 de julho, para se candidatar a uma vaga o 
estudante deverá ter prestado o exame do ENEM 2008, disse que o pessoal que quisesse 
estudar e que gostaria de ganhar todos os seus direitos deveria procurar isso em tempo 
hábil. Comentou que esteve participando de uma festa, onde Maria e João Paulo eram 
presidentes, agradeceu dizendo que estava muito boa a festa. Pediu desculpas ao pessoal 
da Zona dos Marques por não poder ter comparecido na festa deles, falou que estava 
atendendo em casa e só pôde sair de tarde, e também não gostaria de chegar em uma festa 
e logo em seguida ir embora, porque não aprendeu essa parte de político de chegar e já 
sair. Como o pessoal lá era de casa, amigos que há muito tempo não via, “enrolou-se” e só 
conseguiu sair de lá à noite. Comentou que estava muito bom o baile, a dança do pessoal. 
Falou que semana passada o município teve a presença do chefe de gabinete do deputado 
Marcon, Edgar Pretto, que é filho do deputado federal já falecido, Adão Pretto, e todo o 
pessoal que trabalha na bancada, são quatro companheiros que chegaram para fazer uma 
visita. Vieram nos visitar, foi o deputado Marcon e o Edgar Pretto que conseguiram segurar a 
emenda de 100 mil reais para o município na área do esporte e vieram conversar com o 
prefeito e infelizmente não encontraram, nem o secretário de administração, mas 
conseguiram falar com o vice-prefeito. Pediram para não deixar passar o prazo, porque 
setembro tem que estar registrado e no final do ano se não estiver com tudo pronto se perde 
o recurso, então se perder esse até dezembro, esse não vem mais para o município, e já 
que se tem a garantia de mais 100 mil reais nessa área com o deputado Marcon Maia, 
gostaria de não perder. Disse que teve uma boa conversa com eles, fez uma reunião na 
câmara, almoçaram, e depois foram dar uma conversada com o vice-prefeito. Deixou 
registrado que está fazendo de tudo para que esse recurso seja aplicado dentro do 
município e quem sai ganhando como isso é população. Agradeceu a todos os 
companheiros que estiveram presentes e deu as honras ao filho de Adão Pretto, Edgar 
Pretto, e conta com o apoio do pessoal para que não se perca esse recurso. O prefeito tem 
bastante interesse nisso, que tem vários outros emails dizendo que tem que cadastrar o 
município, para que se possam fazer os projetos de calçamento, de esgoto, e espera que se 
consiga ainda fazer dentro desse mês para que não se percam essas verbas dos 
ministérios, porque se não for cadastrado, não haverá como levar os projetos até lá e obter 
recursos para o município. VEREADOR JORGE- Disse que há muito tempo vem se falando 
do problema da água, e muitos estão sem água, e a caixa d’água da CORSAN está sempre 
derramando faz tempo. Disse que queria deixar dito para que o secretário de administração, 
o prefeito, tomassem alguma providência, porque já estão falando até dos vereadores, 
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dizendo que na câmara não existem vereadores, porque aquela água corre diariamente. 
Deixou dito isso, para ver se a administração, ou o prefeito tomam uma providência. 
Comentou que o Beto da Brigada, o qual estava presente, já deveria ter visto, isso acontece 
em um lugar tão pequeno. Comentou que teve um dia que fez um valo ali, que depois até 
taparam com cascalho, e, por isso, quase que dois carros bateram. Usou a palavra em 
COMUNICAÇÕES, VEREADOR OSMAR- Falou que existem comentários que no transporte 
escolar na região da Nossa Senhora Aparecida está um caos, disse que recebeu algumas 
reclamações pessoais da comunidade e disse que em breve a solução seria dada para o 
problema e se não houver recusa, por parte de quem assumiu o novo transporte lá, a partir 
do dia seguinte seria resolvido o problema, mas como foi um trato verbal, tudo poderia 
acontecer se não estiver funcionando normalmente, não será culpa do prefeito. Disse que 
desde quarta passada pediu ao executivo que solucionasse o problema e aparentemente 
está solucionado, mas foi um trato verbal, espera que mesmo sendo verbal , seja honrado o 
compromisso, acredita que a palavra é mais importante que o papel, porque o papel é 
apenas uma maneira de se provar o que foi tratado. Disse que deve estar tudo resolvido se 
não houver a falha que antes citou. Disse que no dia anterior esteve em duas festas, e isso 
prova como as comunidades estão dando as mãos, igrejas, associações; as comunidades 
estão de mãos dadas para que esses compromissos saiam da melhor maneira. Esteve 
primeiro na festa da capela Santa Cecília; não havia muitas pessoas, mas a festa estava 
muito bem organizada. Parabenizou a comunidade e disse que eles estão voltados aos 
interesses da comunidade, e isso é muito importante porque é um interesse religioso, e sem 
religião não se tem nada, e as pessoas têm necessidade de ter uma religião. Disse que 
como ele, o vereador, é católico, sempre dá preferência para a religião católica. Disse que 
esteve no final da festa da Zona dos Marques, mas numa parte importante, que era a parte 
do sorteio dos brindes. Falou que a festa estava muito bem organizada e parabenizou a 
comunidade. Disse que as duas festas estavam muito bem organizadas e que sempre que 
precisarem da ajuda de um legislador, se estiver dentro da sua alçada, estará sempre à 
disposição para dar a sua parte de ajuda. VEREADOR ROSA- Disse que queria deixar os 
parabéns ao sexto festival de eventos regional das APAES, todos estão de parabéns, teria 
que estar todo o município para ver a alegria daquelas crianças. Falou que ficou 
emocionada, que não tinha nem palavras, que era um festival mesmo, porque eram vários 
municípios: Barão do Triunfo, Barra do Ribeiro, Camaquã, Eldorado, Tapes e Sertão 
Santana. Falou que é um evento que acontece de dois em dois anos, adorou, e acha que 
todos devem participar e dá o maior apoio para a APAE de Barão do Triunfo. Em especial, 
deixou os parabéns ao Gelson, que é o presidente, e à vice-presidente Leninha, e também 
ao grupo de terceira idade pelo excelente almoço e porque puderam todos aqueles 
municípios que estavam ali representando com as APAES. Disse que todos estão de 
parabéns, em especial o nosso município por receber um evento grande como esse. 
Parabenizou também as festas que foi: na Santa Cecília, o presidente João Paulo festeiro e 
o vice-presidente que era o Jorlei. Excelente festa, bastante gente e tudo muito bom, em 
especial o baile, do qual, participou um pouco, era uma domingueira maravilhosa. Falou 
também sobre a festa da região dos Marques, a capela Santa Terezinha, uma excelente 
festa, com bastante gente. Disse que acha que devemos sempre participar, principalmente, 
quando se trata de uma festa para arrecadar fundos para a construção de uma capela, que 
fica nessa comunidade da região dos Marques. Eles estão de parabéns, se chega nessas 
capelas e se vê o trabalho de copa, de cozinha, o bom atendimento geral. Que Deus ilumine 
a cada uma delas , a todos que estão ali trabalhando, sendo cada vez melhores e que 
possam além da presença de vereadores, contar algumas coisas que se pode ajudar quanto 
ao trabalho de uma festa. Deixou os parabéns a todos: aos Marques, Santa Terezinha; 
Santa Cecília; às APAES. Disse também que esteve na reunião do Plano Municipal De 
Saúde, que foi quarta-feira, tinha bastante gente, foi bem explicado sobre os recursos para 
cada secretaria. Acha que isso é importante para chamar o público, e assim foi passado ali 
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cada secretaria e os seus valores. Estão de parabéns também por essa reunião. Encerrado 
o período oratório, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas e aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO 
110/09,VEREADORA ROSA no sentido de que se providenciado no sentido de que seja 
providenciado municipalização do cemitério na zona urbana de nosso município. 
JUSTIFICATIVA: Tendo em vista que já há verba prevista no PPA e também devido às 
dificuldades de conservação do cemitério. INDICAÇÃO 111/09, VEREADORA ROSA no 
sentido de que se de que seja providenciado troca das pranchas necessárias na ponte que 
fica perto da casa da vereadora Rosa. JUSTIFICATIVA: ORAL. INDICAÇÃO 
112/09,VEREADOR ÁLVARO no sentido de que se providenciado abertura da estrada perto 
de Vilso Oliveira, saindo na casa de Getúlio, cortando à esquerda , evitando o lajeado da 
estrada que são mais ou menos 50 metros a descer. A pedido do Sr. Olidio Oliveira Corrêa. 
JUSTIFICATIVA: ORAL. INDICAÇÃO 113/09 VEREADOR RENATO no sentido de que se 
providenciado placas de sinalização de velocidade máxima de 30 km/h na saída do 
município, indo por fora em direção à estrada da produção. Sendo uma das placas  próxima 
da casa do Sr. Celino e a outra próxima da casa do Sr.Rogério. JUSTIFICATIVA: ORAL. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO 012/09,VEREADOR JORGE que seja enviado quanto por 
cento foi gasto na saúde no ano de 2008, se foi 8%, 10% ou se realmente foi os 15%. 
Justificativa: Porque foi feito muito remanejo de verbas de secretarias no ano de 2008, por 
esse motivo precisa-se saber quanto por cento foi gasto. Encerrada a ordem do dia foi 
passada a palavra aos LÍDERES DE BANCADA VEREADOR RENATO- parabenizou os 
organizadores da festa da Zona dos Marques, disse que quando chegou era quase uma 
hora e churrasco tinha a escolher, estava muito bom o churrasco, copa, uma organização 
muito boa. Mandou os parabéns também ao pessoal que organizou a festa da Santa Cecília, 
apesar de não ser o padre de Barão do Triunfo que celebra a missa nessa capela, é 
município de Barão do Triunfo. Também mandou os parabéns, um pouco já atrasado, às 
candidatas da festa do agricultor: rainha Veridiana, princesa Gisele e segunda princesa 
Daiane. Mandou também os parabéns às candidatas da Santa Cecília: Gleici, rainha, e as 
outras não se recordava o nome, mas mesmo assim parabenizou a elas. PRESIDENTE 
IVAN- Disse que havia falado com o secretario da administração, Severino, e que na 
próxima reunião o secretário teria espaço para explanar sobre a consulta popular, que será 
realizada no dia 17 de junho na Câmara de vereadores. Ele irá explicar e colocar aos 
vereadores como é a conduta dessa consulta popular, para aqueles que não sabem como 
funciona, dizendo que ele próprio inclui-se nos que não sabem, porque não entende muito 
bem. O secretário Severino estará fazendo as colocações a respeito da consulta popular, 
nessa reunião, na segunda-feira, para o os vereadores, que no dia 17 de junho acontecerá 
na Casa Legislativa de Barão do Triunfo. Pediu que os colegas vereadores mobilizassem 
suas comunidades à Casa Legislativa, pois é muito importante, e que reservem esse dia 
para esse evento na Casa Legislativa. Comentou que também esteve no evento da APAE, 
também ficou impressionado e emocionado, com o evento, com a grandeza, com a 
disponibilidade das pessoas que trabalham em prol dessas pessoas especiais e colocam 
seu trabalho no coração da APAE visando o desenvolvimento. Disse que fica feliz quando vê 
essas pessoas com essa extrema dedicação, e parabenizar que esse evento se realizou 
dentro do município, com seis APAES, deu os parabéns aos organizadores. Também 
registrou que teve a satisfação de receber o chefe de gabinete , filho de Adão Pretto, Edgar 
Pretto, esteve na Câmara de Barão do Triunfo , junto com assessores e amigos, foi uma 
satisfação ter conversado, ter trocado algumas ideias, juntamente com o vereador Álvaro 
desceram à prefeitura. A equipe realmente está preocupada com a viabilidade do projeto, já 
que essa verba já esta destinada para o município. Estava lá o vice-prefeito Rui, o vereador 
Álvaro nos apresentou o pessoal, os quais, destinaram essa verba muito importante para o 
município.  Falou ainda sobre o edital que foi colocado no mural da câmara e publicado na 
internet o edital do concurso 001/09; pediu aos vereadores que divulguem essa informação 



4 
 

 

Ata nº 023/09   4 
 

aos que se interessam em fazer esse concurso: o edital está colocado no mural da câmara 
de vereadores. Colocou também a questão sobre o transporte escolar, falou que ele e o 
vereador Ilo estiveram na Secretaria da Educação conversando com a secretária, a respeito 
de um determinado transporte, parece que o problema de seu Edir Kologeski, foi resolvido 
em primeiro momento, mas voltou à “estaca zero”, convidou o vereador Ilo para ir conversar 
novamente com a secretária porque acredita que a situação ficou até um pouco mais 
delicada. Disse que sabe que não é fácil organizar o transporte do ensino, porque ele é 
vasto, amplo, mas isso é uma situação que já tinha sido resolvida, parece que não foi tão 
difícil no primeiro momento, só que ela retroagiu, o presidente foi procurado pelo seu Edir e 
este colocou que a situação ficou até mais grave. Disse até que seu Edir iria registrar na 
polícia uma ocorrência, com relação ao motorista desse transporte. Falou que não gosta de 
relatar fatos sem muitos dados, mas quando se trata de comunidade é preciso dizer, e 
convidou o vereador Ilo para ir à secretaria novamente para ver o que aconteceu.  Disse que 
como vereador, fica muito preocupado, porque a secretária os recebeu muito e tomou parte 
da situação e resolveu talvez a situação até seja do desconhecimento da secretária, ou se 
for do conhecimento dela para tentar entender e passar para a pessoa uma situação que já 
estava aparentemente resolvida. VEREADOR ILO- Deixou os parabéns à comissão e à 
diretoria da festa da Zona dos Marques, capela Santa Terezinha, em beneficio da 
construção da capela, uma excelente festa, na qual havia um número grande de pessoas. 
Deixou o agradecimento a eles em nome da comunidade. Em relação ao transporte escolar, 
disse que seu Edir já esteve em sua residência duas vezes, e, casualmente, não o 
encontrou em casa, porque é uma época que se está em transporte de fumo, e porque 
pouco para em casa. Seu Edir esteve em sua casa apavorado, disse que as crianças estão 
sem transporte. O vereador falou que se no dia seguinte não voltasse o transporte, o 
vereador Ilo e o presidente Ivan, teriam que voltar à secretaria e ver porque foi tirado o 
transporte, se foi pela secretaria, pelo prefeito, ou o motorista que não quer fazer, mas 
alguma solução deve ser tomada. VEREADOR OSMAR – Falou que à tarde, foi citada essa 
situação entre o vereador e o Executivo e o colega Fernando; o problema é que você não 
ouvindo as duas partes juntas você não consegue associar e a dificuldade continua, mas o 
povo, não vou dizer que seja o caso de Edir, que é amigo de muitos anos do vereador, mas 
a maioria está querendo, hoje, um privilégio que a prefeitura não consegue dar suporte para 
tudo, porque, às vezes, o próprio aluno, não quer caminhar 100, 200, 300 metros e aí vem a 
queixa da administração ou do órgão competente, falou que a comunidade tem que procurar 
fazer a sua parte, a sorte não vem 100% para a pessoa, alguma coisa ele tem que contribuir 
para isso, e a divergência maior está sendo discutida sobre um trajeto de cem metros e hoje 
se um aluno não pode caminhar cem metros ele não tem condições de ir para o colégio, 
porque no colégio ele tem aula de religião, ele tem aula física e se ele não caminha cem 
metros ele não pode participar das aulas físicas, vai ter que procurar um colégio especial. O 
motorista também tem que ser um pouco solidário, tem que fazer a parte dele, às vezes, ele 
deixa o aluno cem metros antes, mas se um dia estiver chovendo será que ele não usará o 
bom senso. O vereador disse que se fosse motorista se colocaria em risco com a 
administração, mas não deixaria de deixar um aluno, mas perto da casa num dia frio, de 
chuva. Disse que não adianta ficar, na câmara, de um lado ou de outro, quer ficar do lado 
mais justo e quer que o contribuinte seja mais bem atendido, mas que o contribuinte também 
faça sua parte, porque não é no “peitaço” que se ganha aquilo que se quer, e sim usando o 
bom senso, e um argumento em bom tom. PRESIDENTE IVAN- Disse que concorda com o 
vereador Osmar, mas essa questão foi discutida juntamente com a secretária, junto com o 
pai, junto com o vereador Ilo, e ela resolveu aquela situação imediatamente e deveria 
manter, porque depois os vereadores são cobrados, e na frente dos vereadores a secretaria 
disse  que o problema seria resolvido e foi o coordenador do transporte estava junto 
também, então deveriam ter aproveitado o momento que os vereadores estavam ali, sendo 
cobrados pelo Edir, e resolver a situação, disse que até concorda que ali falta um pouco de 
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esforço, mas teriam resolvido a situação. Acha totalmente correta a colocação do vereador 
Osmar, que existe um pouco de exagero do pai do aluno, só que pensa que no momento eu 
a situação chega a conhecimento, da forma como são cobrados, pelo leitor, ou pelo 
contribuinte, a pessoas vem e pede ao vereador usando a democracia, diretamente 
conversando com o coordenador do transporte e a secretária da educação, eles então 
concordam com o que foi solicitado, o que o presidente disse que teria dúvidas em 
concordar, se estivesse na função deles, então depois de quinze dias muda todo o 
transporte e as pessoas voltam a cobrar dos vereadores. Disse que não é muito seu estilo 
elencar situações como essa do Edir, porque é uma situação única e ele sempre tenta 
trabalhar num contexto maior, mas acha que ele e o vereador deveriam pegar lá alguma 
coisa por escrito, porque o seu celular, às vezes, ele tem até que desligar, porque o cidadão 
fica ligando, porque nós combinamos uma coisa e não foi cumprida, então tem que se pegar 
uma definição mais concreta. VEREADOR OSMAR- Disse que entende que o pai, o usuário 
dos ônibus tenha sempre razão quando reclamar, e os vereadores são cobrados porque 
estão representando e tem que ser os mensageiros da solução dos problemas, mas nem 
sempre se consegue e acha que cada usuário que usar um bom termo e um termo num bom 
tom, sempre haverá a solução, mas, às vezes, existem alguns excessos, que pelo público 
não são conhecidos. Sugeriu que se não houvesse solução, poderiam fazer mais uma 
reunião com mais representantes para mostrar força. Disse que sempre está do lado do 
usuário, do lado dependente. Disse novamente que o trato verbal foi feito resolver essa 
situação, com o Claudinho deixando e o Paulinho assumindo, mas foi um trato verbal, falou 
que se amanhecesse melhor da gripe iria até o colégio Egídio para ver se o problema foi 
solucionado, porque essa situação não pode continuar, é o contribuinte que está pagando e 
não está sendo privilegiado. O vereador falou que tem isso como uma falta de respeito ou 
pelo transportador ou pela administração, e torce para que isso não continue a acontecer. 
Colocou-se a disposição para se algum vereador quisesse ir no dia seguinte à escola, falou 
que poderia ser em qualquer horário, pois tem disponibilidade. Disse que ele irá com 
certeza, mas se algum vereador quiser marcar para se encontrar lá, estarão resolvendo uma 
causa pública. Comentou sobre o problema da localização da cachoeira do Armando e disse 
que o proprietário queria fazer um desmembramento naquela região, porque Barão não dá 
atenção para ele e nunca deram nem condições de acesso. O vereador falou para o 
proprietário, que desmembrar era mais difícil do emancipar. O proprietário gosta muito de ter 
as coisas em outro município, e isso é muito fácil, é só ele se mudar para outro município. 
Disse que conversarão com o proprietário dos ônibus para ver se está tudo correto, pneus, 
pára-choque, e se o proprietário não recebê-los bem, poderão até fazer uma comissão para 
fazer uma auditoria. Temos que ver se está tudo certo, porque senão não se pode continuar. 
O motorista tem que ser uma pessoa madura, porque lida com crianças e adolescentes, 
nunca se sabe o que vai sair da cabeça do adolescente e o motorista tem que ter suporte 
psicológico para enfrentar. Hoje o motorista enfrenta decisões completamente adversas de 
um para outro, e se ele não for uma pessoa bem formada psicologicamente, ele vai ter 
sérios problemas dirigindo um ônibus escolar, deve-se dar um acompanhamento maior 
nesse sentido. PRESIDENTE IVAN- Falou sobre a questão de seu Armando Solka, ele 
esteve na câmara e disse que tem um guia turístico, em que, a localização de sua cachoeira 
está errada, ele quer colocá-la na internet e diz que esse guia confunde as pessoas. O 
presidente disse que isso é um erro da empresa que fez a publicidade, mas como as 
pessoas têm a impressão de que isso passa pela câmara, então pediu à Solange para ver 
esse folder público e ver quem fez, e para que a empresa faça a correção para que seu 
Armando possa fazer a divulgação da cachoeira, da região, do lugar bonito que é a região 
dele, em termos turísticos, pediu à Solange para que visse qual empresa que fez essa 
divulgação, porque, com certeza, a falha é dessa empresa, para que ele possa fazer melhor 
a divulgação da sua cachoeira, para que as pessoas saibam a localização correta de sua 
cachoeira. Comunicou sobre a audiência pública, da explanação da empresa Casarim, da 
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prefeitura, que esteve na câmara, explicando sobre o PPA, que em seguida estará passando 
o projeto para análise, como foi comentado antes. Disse também, que juntamente com a 
Solange, tem procurado fazer um trabalho com a maior transparência possível e ficou muito 
feliz de ter sido bem recebido pelos vereadores numa reunião de prestação de contas, um 
investimento que foi feito na Casa, pra melhoria e pode ter certeza que isso é um ganho de 
todos os vereadores. Falou que está na presidência, mas sempre conta com o apoio de 
todos os colegas, só tem a agradecer, e disse aos vereadores que está sempre aberto a 
críticas, se ele estiver conduzindo alguma coisa errada eles podem lhe falar, as críticas 
sendo construtivas, da melhor maneira possível tentará conduzir a Casa, com a maior 
dignidade, que é o que ela merece, tanto os vereadores, como o público assistente, como a 
população do município. VEREADOR ÁLVARO- Disse que também foi procurado, porque 
esse problema da cachoeira já esta acontecendo desde o ano passado, a cachoeira de 
Armando Solka está com o nome de cachoeira do seu Rafael, e ele procura resolver esse 
problema desde o ano passado e não consegue. Parabenizou o vereador Ivan pela reunião 
de antes da sessão ordinária, na qual, o presidente mostrou o que está sendo feito pela 
câmara e a prestação de contas. VEREADORA ROSA- Sobre o transporte que o vereador 
Osmar falou, disse que havia uma semana que havia sido feito licitação para a região da 
Nossa Senhora Aparecida e não estava andando certo, infelizmente, se houver reclamação, 
eles têm direito de reclamar, porque o que foi tratado não está sendo cumprido pela 
empresa que ganhou a licitação, disse que não estava se referindo à prefeitura. Disse que a 
cada licitação que fosse feita, tinha que ver se a pessoa tem condições de oferecer aquele 
tipo de trabalho, veículo e ano de veiculo, porque lá nada disso está sendo feito, até porque 
tem trajetos naquela localidade pra um micro, só que está sendo feito por dois carros e nem 
sei se isso pode acontecer. Disse que está péssimo e que as pessoas estão dando tempo, e 
é um transporte que Adélcio puxava, e não quis se envolver porque iam falar que ela estava 
se envolvendo porque era o marido dela, não por empresa, porque ele trabalha com o Arlei, 
porque na época que ele ganhou era excelente o trabalho, e hoje eles estão reclamando e 
por direito. Espera que seja concretizada essa linha lá como foi feita a licitação, porque se 
não ficará ruim. A vereadora disse que jamais usará a tribuna para falar algo que não é 
verdade, só que os pais dos alunos estão com toda a razão, não quer culpar administração 
nenhuma, só que quem entra numa licitação, tem entrar consciente de assumir o que foi 
tratado, se ganhar e tiver condições, assuma se não tiver, nem entre. E uma semana já se 
foi, é preciso tomar medidas mais drásticas, porque os pais de alunos não podem ficar 
assim. VEREADOR RENATO- Disse que seus filhos vão nesse transporte, mas pelo que 
consta no edital, se o primeiro não consegue assumir o que foi tratado, o segundo seria o 
chamado. Disse que acha que essa seria a solução, se não for regularizado. Se por lei essa 
é a solução, é o que deveria ser feito. VEREADOR JORGE- Disse que temos que nos reunir 
e trabalhar mais juntos. E que era importante nos juntarmos para ver a situação do ônibus, 
como falou o vereador Osmar. Nos últimos quatro anos, no ano passado teve uns ônibus 
que trabalhavam só com a câmera e estourou um pneu na frente do colégio , com o ônibus 
parado, todos se assustaram. Depois outro dia, estava na madeireira do José Govoni, e 
ouviu um estouro que achou que fosse um botijão de gás, era outro pneu do mesmo ônibus, 
estourou acima de sua casa, e teve pessoas que viram que ia passando um rapaz na hora 
que estourou o pneu e se atirou dentro do valo, se atirou a morrer dentro do valo, de tão 
forte que foi o estouro. Na época disse que não era vereador, mas sempre foi um morador 
da comunidade que gostou das coisas direitas, e foi feito uma denúncia que foi o vereador 
que denunciou e disseram que foi uma "mesquinhagem" política que ele fez, e essa pessoa 
continua trabalhando até hoje e o vereador imagina que tem alguma coisa irregular, e esses 
ônibus continuam trabalhando até hoje. Disse que não podia e não e não devia citar nomes, 
mas um rapaz foi até Mariana Pimentel, e com as câmeras ele não podia ir, pediu os pneus 
emprestados de um rapaz que tinha um caminhão e depois voltou e ficou andando com as 
câmeras, e disseram que o queixinho fez "mesquinhagem" política, sendo que, nem era 
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vereador na época. Deixou isso para todos os vereadores saberem que fez a denúncia, e 
não nega. Disse que para melhorar situações como essa os vereadores devem pegar juntos.  
PRESIDENTE IVAN – Nada mais a tratar, determinou encerrada a presente sessão, 
convocando os vereadores para a próxima, dia quinze do mês em curso, na mesma hora e 
local.   
 

Sala de Sessões, 08 de junho de 2009. 
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